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Intervención del diputado Carlos Cruz López, para hacer una aclaración, en 

relación a los incisos de las primeras lecturas. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

¿Con qué objeto diputado Carlos? 

 

El diputado Carlos Cruz López: 

 

Para hacer una aclaración, en 

relación a los incisos de las primeras 

lecturas de estos dictámenes 

presidenta. 

 

La Presidenta: 

 

Adelante diputado. 

 

El diputado Carlos Cruz López: 

 

Gracias. 

 

Solamente para comentarle y no es la 

primera vez presidenta, no nos llegan 

estos dictámenes a los correos, 

debería de llegarnos cuando menos 

72 horas o 24 horas al menos, no me 

llegó, no me han llegado al correo 

electrónico, y entonces al no tener la 

información se nos complica estar 

analizando qué es lo que en algún 

momento dado podamos nosotros 

abonar o modificar o estar de acuerdo 

con el dictamen. 

 

Yo le pido que nos ayude presidenta, 

que nos hagan llegar la Comisión o 

no sé, si es a través de ustedes la 

Mesa Directiva que nos hagan llegar 

a los diputados los dictámenes para 

que podamos nosotros tener la 

información a tiempo, debe de llegar 

con el Orden del Día, pero si el 

dictamen ya lo tienen pueden 

mandarlos a los correos yo ya 
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verifiqué mi correo electrónico 

presidenta y no llegó desde ayer, … 

 

La Presidenta: 

 

Diputado le comento que los 

dictámenes fueron remitidos desde el 

22 de marzo tienen muchísimos días 

en su correo; sin embargo, ahorita le 

van a confirmar. 

 

Estoy checando aquí de Servicios 

Parlamentarios su emisión; sin 

embargo, rechecamos la situación, 

porque no son del día de ayer, son 

desde el día 22 de marzo, hoy 

estamos a 12 de mayo, quiere decir 

que ya tienen bastante tiempo. 

 

El diputado Carlos Cruz López: 

 

Desde marzo a mayo puede haber 

alguna modificación que nosotros no 

nos enteramos y de alguna manera 

ya no es el mismo, sin embargo, voy 

a revisar marzo en mi correo 

electrónico y voy a hablar con mi 

personal espero que esto quede 

solamente en una confusión, pero si 

pedirle que las Comisiones hagan 

llegar esos dictámenes si es la 

Comisión que está dictaminando  lo 

hace llegar a la Conferencia pues que 

nos lleguen realmente. 

 

Porque no es la primera vez 

presidenta, y no había querido hacer 

uso de la palabra, porque no me 

gusta incomodar, pero yo creo que 

algo está pasando y me gustaría que 

nos ayudará presidenta. 

 

Gracias. 

 

 


